

SUAZA- HUILA  
27/08/2024



SEÑOR  
FRANCISCO CUELLAR  
Alcalde de Suaza

**ASUNTO.**

Declaración conjunta personal docente y administrativo sobre las amenazas a nuestra seguridad física.

Por medio de la presente, nos dirigimos a usted para solicitar de manera urgente la no presentación de labores académicas a partir del día 29 de agosto de 2024. Esta solicitud se fundamenta en amenazas graves que se efectuaron a nuestra integridad física que ponen en riesgo nuestra vida y posiblemente la de nuestros familiares

El día 27 de agosto de 2024 a las 10:45 am , recibimos por medio del celular de la rectora una video llamada por la aplicación WhatsApp, personas que se autodenominaron presuntamente como integrantes de las FARC EP , “que por motivo de las diversas declaraciones en prensa hechas por el presidente de la ADIH a medios de comunicaciones locales y nacionales sobre las falsas declaraciones sobre sus actos en la zona del municipio de suaza y zonas aledañas, en términos de reclutamiento forzado a menores; teniendo como consecuencia establecerle a los docentes una contribución voluntaria de \$ 1.000.000 por docentes, el cual será devuelto en una próxima reunión en donde se cite exclusivamente a los directivos docentes; se deja claro en la comunicación debidamente grabada de la reunión, que el no pago de dicho aporte VOLUNTARIO será considerado como no apoyo al frente y por ende se le declara objetivo militar y se le da el ultimátum de abandonar la zona si quieren preservar su integridad física”

Posteriormente siendo las 4:28 pm se efectúa una nueva comunicación de los presuntos integrantes de las FARC EP, en donde se solicita la respuesta a su aporte voluntario , en donde se le informa que no es posible dar ese aporte , por consiguiente, se recibe amenaza directa de muerte en donde textualmente se establece “los vamos a matar a todos”

Estas amenazas han generado un clima de terror a todo el grupo docente de forma generalizada ya que la amenaza fue declarada al grupo en general.

Esta situación ha generado una gran tensión y preocupación entre todos los involucrados, ya que pone de manifiesto la determinación del presunto grupo armado de llevar a cabo sus amenazas de muerte.

Somos conscientes de las implicaciones que esta situación puede tener para nuestra institución educativa y la normalidad del servicio prestado en la zona, pero, sin embargo, *Rod*